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Antonio López será el 
nuevo Mayoral de la 
Virgen de las Viñas
La Hermandad reconoce su labor como directivo 
y su devoción a la Patrona de Tomelloso - 
Nuestra redactora, Isabel Lozano, y la Unión 
Musical serán los pregoneros de la Romería

ELPERIÓDICO

La junta directiva de la 
Hermandad de la Virgen 
de las Viñas de Tomello
so ha designado por una
nimidad a Antonio López 
López como Mayoral de 
la Virgen 2015. Con esta 
distinción, que recibirá de 
manos de Marieli Blanco, 
anterior Mayorala, se re
conoce “la entrega y el 
trabajo de Antonio López 
durante años dentro de la 
propia directiva de la Her
mandad, así como su de

voción a la Patrona de 
Tomelloso”.

Antonio López recibirá 
su distinción el próximo 
día 24 de abril, en la Pa
rroquia de la Asunción, 
en el marco del acto inau
gural de la Romería de la 
Virgen de las Viñas de 
este año. En este mismo 
acto, la redactora de EL 
PERIÓDICO, Isabel Loza
no, pronunciará el pregón 
literario, mientras que la 
Unión Musical Ciudad de 
Tomelloso será la respon
sable del pregón musical.

Benito pide a Cotillas menos 
euforia con los datos del paro
ELPERIODICO

El concejal de UPyD, José 
Luis Benito, considera un 
error que el alcalde, Carlos 
Cotillas, venda como éxito la 
creación de 225 empleos el 
año pasado, al tiempo en que 
le acusa de manipular los da
tos “al asegurar que el pasa
do enero ha sido el mejor de 
la legislaUira en términos de 
desempleo puesto que enero 
de 2012 acabó con 4.886 des
empleados y este último con 
5.509”. Para Benito, la pura 
realidad es que desde enero 
de 2012 hasta enero de 2015, 
Tomelloso cuenta con 643 
parados más, “lo que supone 
un aumento del 13,2% y la 
tasa de desempleo en la ciu
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Izquierda Unida celebra 
el Día de la Mujer
Con una conferencia a cargo de la profesora de la Universidad Autónoma de 
Barcelona, Amparo T orné

ELPERIODICO

La asamblea de Izquierda 
Unida en Tomelloso va a ce
lebrar el Día de la Mujer con 
la organización de las I Jor
nadas sobre coeducación, 
cuyo acto central consiste en 
una conferencia a cargo de 
Amparo Tomé, profesora de 
la Universidad Autónoma de 
Barcelona y autora de una 
amplia bibliografía sobre el 
tema de educación e igual
dad.

Será el sábado 7 de marzo a 
las siete de la tarde en la Casa 
Municipal de Cultura. La in
tención de Izquierda Unida 
es formar un grupo de traba
jo para garantizar que el a

lumnado pueda adquirir todo 
tipo de aprendizajes, ya que. 
según aseguran, "sin equili
brio emocional es imposible 
aprender". Desde lU se mues
tran preocupados porque 
consideran que “con la 
Lomee, la importancia que se 
le da a los valores no es la 
deseada" y lamentan la elimi
nación de la asignatura de 
educación para la ciudada
nía. La jomada del 7 de marzo 
concluirá a las diez y media 
de la noche en el Café Itaca 
con un concierto  de la 
cantautora española Prado 
Patón.

Valor ación del carnaval
Por otra parte, los respon

sables de Izquierda Unida en 
Tomelloso han realizado una 
valoración bastante negati
va de la celebración del car
naval en esta ciudad.

En este sentido, la asamblea 
de la coalición lamenta que el 
Partido Popular haya vuelto 
a privatizar el palacio del car
naval. Afirman sus respon
sables que el hecho de ser 
necesario el pago de una en
trada para acceder a este re
cinto, así como “el precio abu
sivo de las consumiciones” 
ha discriminado a las familias 
más empobrecidas de Tome
lloso, así como a los meno
res, que tenían la entrada pro
hibida al palacio del carna
val.

dad supera ya el 30%, por 
encima de la media regional y 
nacional”.

El concejal de UPyD cree 
que Carlos Cotillas ofrece un 
análisis “sesgado e interesa
do de la situación laboral en 
Tomelloso” y le insta a que 
ofrezca un análisis más com
pleto donde figuren los con
tratos que se han firmado, su 
duración y qué porcentaje de 
ellos son a media jomada.

Asimismo, José Luis Beni
to pide a Cotillas que ofrezca 
datos sobre las empresas que 
se han abierto y su tamaño, 
“para poder evaluar si esta
mos ante una auténtica recu
peración o si lo que estamos 
haciendo es generar peor 
empleo, mal remunerado”.

©Mejoras en la red de abastecimiento de diez calles
Durante las últimas semanas el Ayuntamiento está realizando obras de mejora en la red de 

abastecimiento de diez calles de la ciudad, siete de ellas ubicadas en el Barrio de San 
Antonio, por un importe total de 175.000 euros. Se trata de dos proyectos diferentes con los 
que se están renovando las redes de abastecimiento en más de dos mil doscientos metros 
lineales, logrando duplicar la red de agua potable, al tiempo que se sitúa por las aceras. Con 
estas actuaciones también se logra aumentar la presión del agua, dado que el diámetro de 
las tuberías nuevas duplica al de las existentes y además se emplea un material que evita 
posibles fugas y roturas. El Ayuntamiento invirtió el año pasado en mejorar la red de 
abastecimiento más de 300.000 euros, renovándose un total de tres kilómetros y medio de 
redes en once calles de distintas zonas de la ciudad.

Jiménez pide un debate electoral con Cotillas. La secretaria general del PSOE y 
candidata socialista a la Alcaldía de la ciudad, Inmaculada Jiménez, ha solicitado al actual 
primer edil, Carlos Cotillas, un debate electoral. Jiménez ha remitido un escrito a Cotillas 
señalando que “un debate electoral supone siempre un gesto de transparencia y calidad 
democrática con el que los ciudadanos pueden sopesar mucho mejor las propuestas que 
hacemos unos y otros”. Jiménez precisó que el “Partido Socialista quiere que este debate se 
produzca en un foro abierto al que pueda asistir público y que tanto los medios de comunica
ción, como cualquier persona que asista puedan formular preguntas al final del debate y que 
sea moderado por un periodista experto”. Asimismo, la responsable del PSOE planteó la 
posibilidad de que la gente pueda intervenir a través de las redes sociales. Jiménez espera 
respuesta a “una propuesta interesante y que iría en beneficio de los ciudadanos de Tomello
so”. Inmaculada Jiménez hizo pública esta propuesta en un encuentro con los medios de 
comunicación que coincidió con el terremoto del pasado 23 de febrero que durante tres o 
cuatro segundos hizo temblar levemente la tierra en la ciudad.
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